

幸せ♡リフォーム通信

平成 26 年 10 月号
幸せリフォーム通信

10月(神無月)
October

おかげさまで満25年！ 感謝の思いを感謝祭で

こんにちは。いつもありがとうございます。松本です。あっといふ間に秋の風が吹くようになりましたね。朝の涼しさが感じられるようになりました。街を歩けばどこからか、**金木犀きんもくせい**の香りがします。あの香りが大好きなので、この時期に外を歩くのが楽しみです。暑さもやわらぎ、過ごしやすいつ時期なので旅行やお出掛けにも最適ですね。



久能山東照宮にある金の生る木

私は先月半ば、所属している協会の研修旅行で静岡へ行って参りました。その時に**登呂遺跡**や**久能山東照宮**など訪れました。東照宮は日光東照宮が有名ですが、静岡の久能山東照宮も立派でした。東照宮内には『**金の生る木**』があり、たくさんの方が木の周りに集まっています。元々は家康公が金になる木とは、『**よろづ**

程の**よ木**』、『**志ひふか木**』(慈悲深き)、『**志やうち木**』(正直)の3木で、これらを常々信用すれば、必ず富貴を得られると言ったのが始まりと言われています。その後、細川忠興公が、『**あさお木**』、『**いさぎよ木**』、『**志んぼうつよ木**』、『**ゆだんないむつまじ木**』と書き足し

たのですが、いつしかこの家康公の墓の前の杉に、人々が硬貨を供えるようになったとの事です。木の表面の溝にお金がかまっていたり、周りにはお金がたくさん落ちていて、その名の通り、お金のなる木となっていました。

しかし、家康公も忠興公もとんち上手ですね。そしてどの言葉も今も昔も通じるものであることから、改めてそれらの意味をしみじみと感じました。

さて、**10月5日はシュペールの創立記念日**。満25年を迎えられた感謝を込めて、感謝祭を開催します！ぜひご家族でお出かけ下さいね。社員一同、お待ちしております。

今後皆様喜んで頂けるよう、頑張りますので、どうぞよろしくお願ひします。

代表親方 松本茂樹

地域に根付く職人仕事と、日本の心を守る

スポーツの秋♪食欲の秋♪おしゃべり広場♪



◆ついに満25年！

26年目も元気に頑張ります
こんにちは、松本です。シュペールは**10月5日**で**25歳**となります。会社を設立してもう25年経つかと思うと色々なことを思い出しますが、25年も仕事を続けてこられたのは、皆様のおかげであると感謝しております。

25年は、**4半世紀**とも言えますので、大事な節目を無事に迎えられることは私自身にとっても大きな喜びです。同時に、今後もお客様に喜んで頂けるような仕事を続けていきたいとの強い決意を持ちました。私どもは、これからますます職人としての伝統と精神、ひたむきさを忘れず精進してまいります。今後ともシュペールを叱咤激励のほど、宜しくお願い致します。

さて、上記でも少しお話ししましたが、**感謝祭を開催します**。色々お楽しみもご用意しておりますので、どうぞご家族でお出かけください。お待ちしております。

《シュペール感謝祭》

日時：10月4日(土) 5日(日)

10時～4時まで

場所：鳥取市千代水3丁目59

シュペール店舗



感動のリフォーム！ 職人直営専門店

(有)シュペール

朝 8 時から夕方 6 時まで 26 年目も一生懸命営業中！

お手紙はこちらへ◆本社 鳥取市千代水 3 丁目 59 番地

お返事・ご相談は、こちらからどうぞ。

フリーダイヤル

0120-984-588

TEL 0857-31-4288

FAX 0857-31-4343 HP <http://aksuper.jp/>